

ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA



Los registros credencializados correspondientes al numeral 10 de los lineamientos son 72 mil 959 cuentas por las dos entidades

La carga de la lista nominal se realizó ayer viernes

DE RESIDENTES EN EL EXTRANJERO

Cargó el INE lista nominal de electores

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

Fue bajo la modalidad electrónica y presencial rumbo a la gubernatura del Edomex y Coahuila

Este viernes, en el avance rumbo a la elección por la renovación de la gubernatura del Estado de México y de Coahuila se llevó a cabo la carga de la lista nominal de electores residentes en el extranjero bajo la modalidad electrónica y presencial.

La actividad se realizó en las oficinas centrales del Instituto Nacional Electoral (INE) y transmitida por redes sociales como parte de los preparativos de ambas contiendas electorales.

En ese sentido los registros credencializados correspondientes al numeral 10 de los lineamientos son 72 mil 959 cuentas

por las dos entidades federativas.

En tanto que son 350 las creadas para el caso personas registradas en la Solicitud de Inscripción a la Lista Nominal de Electores Residentes en el Extranjero (SILNERE).

En el desglose en el primer caso para el Estado de México son 52 mil 491 cuentas de acceso y 251 en el segundo.

En tanto que de Coahuila son 20 mil 486 cuentas de acceso y 99, respectivamente.

En la ceremonia la consejera electoral del INE, Claudia Zavala Pérez dijo que el evento fue protocolario y técnico, pero necesario para dar certeza a la ciudadanía de que su voto será respetado.

En ese sentido, se procedió a la carga de la lista nominal al sistema de voto, la iniciación del sistema y la carga de la lista nominal a utilizarse en los consulados.

Por su parte, el director de Seguridad y Control Informático, Yuri Adrián González Robles, expresó que se incorporarán las

cuentas de acceso por varios procesos digitales y de seguridad.

El ingeniero César Ledezma procedió a la carga al sistema del voto presencial en cuatro sedes consulares de: Los Ángeles, Dallas, Chicago y Montreal, como parte de una demostración.

Destacó que habrá un sistema de identificación del ciudadano y se genere un usuario y contraseña con un Código QR.

Los equipos utilizados durante el ejercicio, se explicó quedarán a resguardo en la Secretaría estrados hasta el 31 de mayo de 2023.

Esto para luego otorgarles el personal operativo según su itinerario de vuelos para las sedes del voto presencial en el extranjero, se explicó.

Es de mencionar que la elección en dichas entidades se desarrollará el próximo 4 de junio.

En el Edomex son dos las contendientes para el cargo de gobernadora correspondiente al periodo 2023-2029.